

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:  
Karl H o n a y

Wien, am Donnerstag, den 24. September 1925

.....  
Ehrung eines Wiener Feuerwehrhauptmannes. Dem Hauptmann der Freiwilligen Feuerwehr Ottakring, Karl Kantner wurde vom Bundespräsidenten Dr. Hainisch das goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik verliehen. Vizebürgermeister Emmerling hat heute vormittags dem langjährigen Feuerwehrfunktionär, der auch im Verband der Freiwilligen Feuerwehren hervorragend tätig ist, dieses Ehrenzeichen überreicht.

.....  
Strassenbahnverkehr am Sonntag zur Hohen Warte. Anlässlich des Fussball-Länderspiels Spanien-Oesterreich am Sonntag auf der Hohen Warte wird auf den betreffenden Strassenbahnlinien und auch auf der Stadtbahn schon von zwölf Uhr mittags an, ein verstärkter Verkehr eingerichtet werden. Wegen des zu erwartenden grossen Besuches wird empfohlen, die Fahrt zur Hohen Warte schon möglichst frühzeitig anzutreten, damit die Beförderung klaglos abgewickelt werden kann. Es ist auch zweckmässig, die Fahrtscheine für die Rückfahrt auf der Stadtbahn gleich beim Antritt der Hinfahrt zu besorgen, weil nur so ein längeres Warten an den Stadtbahnkassen erspart wird.

.....  
Das städtische Marktamt und die Preise für Sauerkraut. Die Marktamtsdirektion hat in den letzten Tagen die Preise für Sauerkraut überprüft und dabei die von den Händlern geforderten Preise bis zu vierzig Groschen als zu hoch befunden. Es wurde gefordert, dass der Preis für ein Kilogramm auf 32 Groschen herabgesetzt wird. Heute wurde nun festgestellt, dass fast alle Händler dieser Forderung der Marktamtsdirektion nachgekommen sind.

.....